

# DEPORTES

## MOTOCICLISMO

**Iannone, Lowes y Navarro dominan en Gran Bretaña** ■ Andrea Iannone (Ducati), el británico Sam Lowes (Kalex) y Jorge Navarro (Estrella Galicia 0,0) marcaron los mejores tiempos en las categorías de MotoGP, Moto2 y Moto3, respectivamente, tras los entrenamientos libres del Gran Premio de Gran Bretaña.



## BALONMANO-LIGA DE CAMPEONES



El cuerpo técnico del Promete con las jugadoras del primer equipo y del filial que iniciaron ayer la puesta a punto en el Palacio. / CAMPUS PROMETE

# El Promete, a seguir creciendo

El conjunto logroñés arranca su pretemporada con el objetivo de consolidarse en una Liga Femenina muy igualada

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

'1, 2, 3, equipo'. Con este grito, a las 13.30 horas de ayer, el Promete concluye el primer entrenamiento de la 2016-17, temporada en la que el club tiene depositadas muchas esperanzas después de lograr, el pasado año, consolidarse en la categoría y ascender al filial a la LF 2.

Hasta la puesta de largo en Ferrol, queda un mes por delante para conocerse, recuperar autonomismos y sensaciones en una plantilla por formar.

Del pasado año continúan la logroñesa Paula Estebas, la norteamericana Leslie Knight y Juana Molina, cuya lesión no preocupa al cuerpo técnico. Sobre esta base, el club se ha reforzado con jugadoras como Nicole Romeo, Robin Parks o Yurena Díaz cuya evolución física está pendiente de evaluación ya que, como Juana Molina, se encuentra lesionada. Pero junto a las siete jugadoras que componen el primer equipo (el domingo llegará la australiana Tomlinson), como si fuera un *training camp*, Andreu Bou podrá contar con la juventud y con el descaro de las jugadoras del filial que debutarán en LF 2.

«Vamos a tener jugadoras fluctuando entre los dos equipos», confirmaba el técnico catalán, en su segunda pretemporada, de inicio, en logroño. Bou confirmaba su satisfacción con la plantilla com-

pletada: «Estoy contento porque con la continuidad de Paula, Molina y Knigt logramos identificación y, a partir de ahí, se ha podido hacer el equipo que buscábamos».

El objetivo del técnico, y de la institución, es triple: «Sellar la permanencia cuanto antes, mejo-

rar los números del año pasado y eso en muchas ocasiones pasa por arrancar bien la temporada y, por último, ir a más, empezando bien la pretemporada y tratándonos de acercar a los de arriba».

En una Liga Femenina marcada por el duopolio entre Perfume-

rías y Girona, el técnico barcelonés considera que el resto de equipo «estamos a la batalla». «Girona y Perfumerías son top» y el Promete, «sin presión», aspira a reducir la distancia que le separa el resto de animadores de la liga.

El Promete comenzará a tra-

bajar en doble sesión (por la mañana en el Palacio, por la tarde en Lobete, que repetirá como escenario de sus partidos el domingo a las 19 horas), con un primer amistoso ante el Arakis, recién llegado a la elite, en Vitoria la próxima semana.



Andreu Bou inició su segunda pretemporada al frente del Promete. / CLARA LARREA



La intensidad fue la nota predominante del entrenamiento. / CLARA LARREA